

Noticias informativas sobre migración del 22 al 26 de julio

Última modificación 05.08.2013

46% de residentes mexicanos en EU son mujeres (Diario de Querétaro 21/07/13)Gabriel Xantomila/El Sol de México Ciudad de México.- En 1970, en Estados Unidos se tenía un registro de 436 mil mujeres mexicanas; sin embargo, de ese año al 2012, la migración femenina creció vertiginosamente a 5.5 millones, lo que representa el 46 por ciento de los connacionales residente en ese país. La baja escolaridad de las mexicanas constituye una característica que las distingue de otros grupos de inmigrantes. Casi seis de cada diez de las connacionales de 25 años o más no concluyeron el nivel medio superior, y este índice de escolaridad no es diferente de los varones mexicanos. Ayudan a reinsertar migrantes en México (El Financiero 22/07/13)Roxana González García La reforma migratoria que debate el Congreso de Estados Unidos puede provocar un retorno masivo de inmigrantes, a los que habrá que reinsertar a la sociedad y proporcionales un empleo que les permita reintegrarse, evitando que caigan en las redes del crimen organizado, advirtió José Manuel Bulás Montoro, director del Programa Yo Soy México, iniciativa de la sociedad civil en ambos países que pretende colocar en empresas mexicanas a unas 24 mil personas por año Actualizar base de datos de migrantes ante eventual reforma, alerta Conago a SER (La Jornada 22/07/13)Ciro Pérez Silva México, DF. La Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), a través del gobernador del Estado de México y presidente de asuntos internacionales de ese organismo, Eruviel Ávila, alertó a la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), sobre la necesidad de "delinear acciones conjuntas" como actualizar las bases de datos relativas a migrantes mexicanos radicados en Estados Unidos, ante una eventual reforma migratoria que afectaría la vida de al menos 6 millones de connacionales en el vecino país. En tres años se han repatriado de EU 53 mil niños y adolescentes (Diario de Querétaro 22/07/13)Bertha Becerra/El Sol de México Ciudad de México.- En los últimos tres años se repatriaron de los Estados Unidos, 53 mil niños y adolescentes, de los cuales 38 mil 813 viajaron solos, de acuerdo al Instituto Nacional de Migración. Y de los meses de enero a noviembre del año pasado, las entidades con mayor número de repatriados fueron Baja California con 34.2% y Tamaulipas con 33.32 puntos porcentuales, manifestó la senadora Gabriela Cuevas Barró, quien exhortó a la Secretaría de Gobernación a garantizar y salvaguardar la integridad física y emocional de los mexicanos repatriados así como sus derechos humanos en el marco del Programa de Repatriación al Interior de México. "La reforma migratoria impactará en Zacatecas": Miguel Alonso (Diario de Querétaro 23/07/13)Juan CastroCiudad de México.- El mandatario estatal, Miguel Alonso Reyes, señaló que en el Gobierno del Estado están "atentos a la evolución de la reforma migratoria" en Estados Unidos, e indicó que en este caso "se logrará lo posible y no lo deseable", pero que bajo cualquier circunstancia "será mejor a lo que se tiene ahora", que es nada. Dijo que su administración está lista para la demanda de documentos que la aprobación de la medida pudiera generar. Alonso Reyes reconoce que Zacatecas es un estado migrante y que una reforma migratoria "tiene un enorme impacto". Migración, dilema para republicanos (El Economista 24/07/13)Jon Cohen y Dan Balz / The Washington Post El partido se enfrenta a definir si favorece su estrategia rumbo al 2016 o a su base conservadora. La mayoría de los estadounidenses apoya los dos pilares principales de la reforma migratoria: un aumento de la seguridad fronteriza y un camino hacia la ciudadanía para los inmigrantes indocumentados. Pero las divisiones partidistas, raciales y étnicas limitan el apoyo general para un amplio paquete de reformas, según un nuevo sondeo de The Washington Post y ABC News. El nuevo estudio pone de relieve la complejidad de las actitudes del público sobre un tema que está en el centro de la agenda del segundo mandato del presidente Obama. Los resultados también destacan cómo la batalla legislativa que se avecina representa para los republicanos de la Cámara una perspectiva en la que satisfacer a la base del partido significaría disminuir las perspectivas para ganar las futuras elecciones nacionales. Hijos de inmigrantes hispanos en EU viven peor que los de otros países (Diario de Querétaro 24/07/13)APNueva York.- Los hijos de inmigrantes hispanos en Estados Unidos son más pobres, tienen menos probabilidades de gozar de buena salud y tienen menores niveles de inscripción en la educación preescolar que los hijos de inmigrantes asiáticos, negros o blancos, asegura un informe difundido el miércoles. El reporte de Foundation for Child Development (Fundación para el Desarrollo del Niño) compara el bienestar de niños hispanos, blancos, negros y asiáticos con padres inmigrantes y padres nacidos en Estados Unidos. Migrantes infringen leyes por desconocimiento de las mismas (Diario de Querétaro 24/07/13)Rubén Zuñiga/Diario del SurTapachula, Chis.- Para la secretaria ejecutiva del Consejo Nacional de Atención al Migrante de Guatemala (Conamigua), Alejandra Gordillo, existe un aumento en el flujo migratorio de sus connacionales que buscan llegar a Estados Unidos, pero tienen que pasar por México para lograr ser beneficiados con la reforma migratoria. No obstante, expuso que nuestro país debe fomentar campañas de sensibilización e información sobre lo que no se puede realizar. Hijos de migrantes hispanos, más pobres y menos sanos (El Universal 25/07/13)NUEVA YORK (AP).— Los hijos de inmigrantes hispanos en Estados Unidos son más pobres, tienen menos probabilidades de gozar de buena salud y tienen menores niveles de inscripción en la educación preescolar que los hijos de inmigrantes asiáticos, negros o blancos, asegura un informe difundido ayer. El reporte de Foundation for Child Development (Fundación para el Desarrollo del Niño) compara el bienestar de niños hispanos, blancos, negros y asiáticos con padres inmigrantes y padres nacidos en Estados Unidos. Debate migratorio se torna ofensivo (El Universal 26/07/13)J. Jaime Hernández / Corresponsal | El UniversalWASHINGTON.— Conforme se cierra la ventana de oportunidad para hacer realidad una reforma migratoria amplia y justa en Estados Unidos, el debate se ha tornado más ríspido e insultante. Aunque demócratas y republicanos ya esperaban que los ánimos y las enmiendas sacarían lo mejor y lo peor de ellos mismos, el republicano por Iowa, Steve King, superó las expectativas, al acusar a los hijos de indocumentados de ser "mulas contrabandistas de droga" que se confunden con los jóvenes que han conseguido llegar a los institutos y las universidades con buenos promedios.